



TEMA 35

RELACIÓN

SÁBADO 29/08

MOSTAZA

"Es como una semilla de mostaza sembrada en la tierra. Es la más pequeña de todas las semillas" (Marcos 4:31, NVT)

OBJETIVOS

Comprender que una pequeña semilla puede crecer y volverse muy grande, así como la relación cristiana, que a través de la fe y del mensaje del Reino plantado en el corazón, puede desarrollarse hasta convertirse en un gran árbol.

Sugerencia de recursos: Semillas de mostaza, foto de un árbol de mostaza y envase del condimento hecho de mostaza.

INTRODUCCIÓN

Nuestra palabra especial de hoy es MOSTAZA. La mostaza es una planta con una semilla muy pequeña, redonda, de color amarilla o negra. Del polvo de esta planta se hace una salsa cremosa usada como condimento. Jesús contó una parábola diciendo que el Reino de Dios es como la semilla de la mostaza. Vamos a leer la Biblia y comprender mejor.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea para los niños: Marcos 4:30-33.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

Si el mismo Jesús dijo que el Reino de los Cielos es como una pequeña semilla, y que después de plantada se transforma en un gran árbol, podemos entender que esa pequeña semilla (el mensaje del Reino de Dios) cuando es plantada en nuestro corazón, puede convertirse en algo muy grande y especial.

Veamos, cuando abrimos nuestro corazón para aceptar a Jesús, estamos de cierta forma plantando dentro del corazón algo de gran importancia y un día tendremos una gran victoria que es la vida eterna.

Jesús también usó la semilla de mostaza para ejemplificar nuestra fe diciendo:

"Ustedes no tienen la fe suficiente—les dijo Jesús—. Les digo la verdad, si tuvieran fe, aunque fuera tan pequeña como una semilla de mostaza, podrían decirle a esta montaña: ‘Muévete de aquí hasta allá’, y la montaña se movería. Nada sería imposible" (Mateo 17:20, NTV).

Todas las plantas necesitan cuidados especiales, como buena tierra, fertilizantes, agua, sol, podas, cosecha, etc.

La Palabra de Dios en nuestro corazón también necesita cuidados especiales, como oración, comunión, confianza, obediencia, testimonio, etc. La oración es nuestra conversación diaria con Dios. La comunión es el estudio de la Biblia. La confianza es permitir que Dios guíe sus pasos. La obediencia es hacer siempre su voluntad. El testimonio es contarle al prójimo el gran amor de Dios por nosotros.

En este año, todos los sábados ustedes aprendieron algo sobre el Reino de Dios a través de la Biblia y de las palabras especiales. Debemos permitir que la fe crezca en nuestro corazón como un árbol de mostaza. Percibimos que incluso una parábola sobre el grano de mostaza, en todo muestra el amor de Dios.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué recordarás cuando veas la mostaza?
- Repitan conmigo: el Reino de Dios es como una semilla plantada en nuestro corazón.
- ¿Cuántos quieren cultivar en el corazón la semillita de la fe y la obediencia a Dios?

ORACIÓN FINAL

Que podamos orar, ser obedientes y testificar sobre el Reino de Dios.

La palabra clave del próximo sábado es: